

Unsere Maßnahmen bei der Rohstoffbeschaffung

Outokumpu hat seine nachhaltigen Beschaffungspraktiken im Jahr 2021 erheblich verbessert, denn Nachhaltigkeit steht im Zentrum von allem, was wir tun.

Im letzten Jahr haben wir unsere ESG Strategie erneuert und den Fokus auf Nachhaltigkeit verstärkt. Bei der nachhaltigen Beschaffung von Rohstoffen wurden verschiedene Maßnahmen ergriffen, darunter beispielsweise verstärkte Verpflichtungen des Unternehmens, eine erweiterte Überprüfung von Richtlinien und Ressourcen, die Bewertung von Menschenrechtsrisiken und die Einbeziehung externer Berater.

In den folgenden Tabellen sind im Jahr 2021 ergriffene und für 2022 geplante Maßnahmen aufgeführt.

2021

Verpflichtung zu den UNGP	 Verpflichtung zu den United Nations' Guiding Principles of Business and Human Rights (UNGP) Überprüfung der Richtlinien, um diese Verpflichtung widerzuspiegeln Erneuerung von Verhaltenskodex und Lieferantenanforderungen mit Schwerpunkt auf Menschenrechten Alle Mitarbeiter wurden zum erneuerten Verhaltenskodex geschult
Menschenrechte / UNGP Umsetzung	 Risikobewertung zu Menschenrechten mit Deloitte gemäß UNGP abgeschlossen Aufbau von Kapazitäten zum Thema Menschenrechte im Beschaffungswesen Einbindung externer Experten zur Bewertung der Auswirkungen von Lieferanten auf die Menschenrechte Identifizierung von Lieferanten mit hohem Risiko für ein Vor-Ort-Bewertungsprogramm mit externen Experten
Lieferanten- anforderungen und Onboarding	 Erneuerte Lieferantenanforderungen mit Schwerpunkt auf Menschenrechten Ergänzung der Lieferantenanforderungen für Rohstofflieferanten Integration von Nachhaltigkeit in unsere Lieferantenbewertung Überprüfung des Onboarding-Prozesses für Lieferanten und Intensivierung der Sorgfaltspflicht in Bezug auf die Menschenrechte
Lieferanten- überwachung	 Erweiterte Ressourcen für die Lieferantennachhaltigkeit Entwicklung eines Incident-Management-Prozesses Einsatz der Nachhaltigkeitsplattform EcoVadis zur Lieferantenbewertung Erweiterung des Supply-Chain-Mapping über unsere direkten Lieferanten hinaus Sammlung lieferantenspezifischer CO₂-Emissionsintensitäten für ausgewählte Rohstoffe gestartet Drei Vor-Ort-Besuche nach der Lockerung der Reisebeschränkungen Vorbereitung der nächsten menschenrechtlichen Folgenabschätzung einschließlich Ortsbesichtigung in Guatemala



2022

Menschenrechte / UNGP Umsetzung	 Fertigstellung der Menschenrechtsrichtlinie Integration der menschenrechtlichen Risikobewertung und des Due- Diligence-Prozesses in das bestehende Risikomanagement Definition von Maßnahmen für identifizierte schwerwiegende Menschenrechtsrisiken, einschließlich der Erkenntnisse aus der Vor-Ort- Bewertung in Brasilien Intensivierte Sorgfaltspflicht in Bezug auf die Menschenrechte im Rahmen des Onboarding-Prozesses für Lieferanten Bewertungsprogramm für identifizierte Hochrisikolieferanten zusammen mit externen Experten
Lieferanten- anforderungen	 Entwicklung des Outokumpu Verhaltenskodex für Lieferanten Vertragsprüfung, um sicherzustellen, dass alle Verträge Elemente der Nachhaltigkeit abdecken
Lieferanten- überwachung	 Fortsetzung der Sammlung lieferantenspezifischer CO₂- Emissionsintensitäten für ausgewählte Rohstoffe Erhöhung der Anzahl der Lieferanten im EcoVadis Bewertungssystem Bewertung von Lieferanten mit neuer Bewertungsvorlage einschließlich Nachhaltigkeit Erhöhung der Anzahl von Vor-Ort-Besuchen, Audits und Folgenabschätzungen